

Medienmitteilung

Sozialpreis 2008 geht an Granges MELANGES, Grenchen

Solothurn, 4. September 2008 – Der Verein Granges MELANGES ist vom Regierungsrat im Landhaus in Solothurn mit dem Sozialpreis 2008 des Kantons ausgezeichnet worden. Das Preisgeld beträgt 20'000 Franken. Den vier anderen Nominierten – Interessengemeinschaft Gerlafingen, Interessengemeinschaft Integrationskurse Biberist, Gemeinnützige Frauenvereine des Kantons Solothurn, Fexhrije Gashi – wurde ein Nominationspreis von je 2'500 Franken verliehen. Der Sozialpreis des Kantons Solothurn wurde bereits zum zweiten Mal übergeben. Eine neunköpfige Fachjury hatte dem Regierungsrat unter dem Motto „Frauen für Frauen“ aus über 60 Eingaben eine Liste mit fünf möglichen Preisträgern vorgeschlagen.

Der Sozialpreis des Kantons Solothurn war bereits zum zweiten Mal ausgeschrieben worden und stiess auf sehr grosses Interesse. 60 qualitativ hochstehende Eingaben von Unternehmen, Institutionen, Teams sowie Einzelpersonen aus der dies- und letztjährigen Ausschreibung standen zur Auswahl.

Der Verein Granges MELANGES, Grenchen, erhielt den Sozialpreis für diverse Projekte und Engagements im Bereich der Integration. So führt der Verein u.a. seit fünf Jahren 8 – 10 öffentliche Veranstaltungen pro Jahr zum Thema Fremdsein und Integration durch. Daneben werden Deutschkurse für fremd-

sprachige Frauen mit Kinderbetreuung, Stadtrundgänge für die Teilnehmerinnen der Deutschkurse und Konversationskurse organisiert. Schliesslich hat der Verein das Quartierentwicklungsprojekt „Läbigs Lingeriz“ initiiert und unterstützt die Umsetzung der Massnahmen. Die Integrationsproblematik wird folglich auf verschiedenen Ebenen mit z.T. sehr innovativen Programmen angepackt. Gemäss dem Regierungsrat ist der Verein Granges MELANGES aufgrund des beeindruckend grossen ehrenamtlichen Einsatzes der Vorstandsmitglieder und für eine im Kanton Solothurn einzigartige, umfassende Integrationstätigkeit verdienter Sieger des Sozialpreises 2008.

Laut ursprünglicher Ausschreibung konnte die Preissumme von 20'000 Franken auf 1 – 2 Preisträger aufgeteilt werden. Der Regierungsrat entschloss sich jedoch, vier andere preiswürdige Eingaben zusätzlich mit einem Nominationspreis in der Höhe von je 2'500 Franken auszuzeichnen:

- Interessengemeinschaft (IG) Gerlafingen für die Integrationskurse Deutsch für fremdsprachige Frauen
- Interessengemeinschaft (IG) Integrationskurse Biberist für die Integrationskurse Deutsch für fremdsprachige Frauen
- Gemeinnützige Frauenvereine des Kantons Solothurn für ehrenamtliche Tätigkeiten
- Fexhrije Gashi für ihr diverses soziales Engagement im Bereich der Integration von albanischstämmigen Familien